

Une cloche erquinghemmoise tinte désormais à Billerbeck, la ville jumelle

Un peu plus de 400 km séparent Erquinghem-Lys de Billerbeck, ville jumelée depuis novembre 2017. Une distance parcourue en cette fin de semaine par une délégation d'élus invités par leurs homologues d'outre-Rhin pour plusieurs cérémonies.



La délégation française (bougie en main) remet la cloche aux ecclésiastiques locaux. Celle-ci a été fondue spécialement pour les 125ans de la cathédrale Saint-Ludgerus. - VDN

Par Th. G. (CLP)

Publié: [1 Avril 2023 à 09h31](#)

Marion Dirks, bürgermeisterin (maire) de Billerbeck avait invité Alain Bézirard, maire d'Erquinghem-Lys, et sa délégation à honorer de leurs présences plusieurs cérémonies. En effet, en cette fin mars, les Allemands fêtaient deux anniversaires : les 125 ans de la cathédrale Saint-Ludgerus et les quarante ans du jumelage qui les unissent aux habitants d'Englewood (États-Unis). À cela s'ajoute la création d'un nouveau jumelage entre Malyn en Ukraine et Billerbeck.

Les ambassadeurs de la cité d'Ercan, Christine Bockaert, Jackie Boulinguez et Michaël Leroy, avaient fait couler une cloche en bronze, haute de 26 cm et d'un diamètre de 16 cm, pesant 4 kg 200. Gravée au regard de l'événement et posée sur un socle en bois, elle a retenti à plusieurs reprises lors de la cérémonie religieuse à l'intérieur de la cathédrale.

La délégation française a retrouvé ses pénates après quatre heures de route et proposera prochainement en commission municipale d'accueillir leurs amis du district de Münster. Ces derniers s'étaient déplacés sur les terres d'Ercan en mai 2014 en quête d'un jumelage. Une visite qui a porté ses fruits, ça se fête, non ?